天草中だより



令和元年7月19日 第4号

文責:校長 豊原 康徳

全力で闘った郡市中体連夏季大会

6月29日(土)から始まった天草郡市中体連夏季総合体育大会は、雨天等の影響もあり、決して十分なコンディションではありませんでしたが、天草中学校の4部活動とも全力を出して頑張りました。勝負ごとですので、全員が納得いく結果を出すことは難しいですが、持っている力は出し切ったと思いますし、今後の陸上や駅伝、その他の活動にいい形でつながってくれるものと思います。



<男子ソフトテニス部>



<女子ソフトテニス部>



<野球部>



<女子バスケットボール部>

【試合結果】

男子ソフトテニス部: 団体戦 1回戦 対 牛深中●1-2

個人戦 5ペア出場(1ペア2回戦進出)

女子ソフトテニス部: 団体戦 1回戦 対 五和中〇3-0

2回戦 対 姫戸中○2-0

準決勝 対 本渡東中●0-2 (3位入賞)

個人戦 3ペア出場(2ペア2回戦進出)

野球部: 1回戦 対 河浦中●3-9

女子バスケットボール部:1回戦 対 龍ヶ岳中●53-86



7月の主な行事等 ~生徒の活動の様子~

<3年生理科 授業参観 7月3日(水)5校時>

3年生の理科の授業を1・2年生が参観しました。参観にあたっては、「話の聞き方」「発表の仕方」「返事・反応」「その他」の4つの視点から記録を取りました。1・2年生からは、「話をする人に身体を向けて、しっかり見ている。」「大きい声ではきはき答えている。」「発表後に他の人がしっかり反応している。」「班活動でしっかり協力できている。」といった意見がたくさん見られました。さすが3年生、しっかり模範を示してくれました。



<1・2年生普通救命講習 7月9日(火)>



西分署から5名の消防士の方に講師にきていただきました。 AEDを用いた心肺蘇生法の体験学習を中心に、その他、応急 手当等の説明等を聞きました。部活動中や海水浴等において、 救命の場面に出くわすことも考えられることから、ほとんどの 中学校で実施しています。人の命に関わるきわめて重要な技能 で、万が一の時のために、全員が対応できることが大事です。 その趣旨を理解し、生徒は真剣に講習に臨んでいました。

<3年生福祉体験学習 7月9日(火)>

実相園(河浦)、みんなの家(大江)、しらさぎ(下田)、 せんだんの実(下田)、春光苑(高浜)の5施設にお世話 になりました。この学習は、社会福祉協議会天草支所の主 催事業で毎年実施していただいています。生徒たちにとっ ては貴重な老人福祉の体験学習で、学校ではなかなか学べ ない内容であり、大変ありがたく思います。ゲームをした り、一緒に食事をしながら、生徒たちはご高齢の方々と積 極的にコミュニケーションをとっていました。



夏休みにあたって(2つのお願い)

いよいよ長い夏休みに入ります。この夏休みも生徒たちは陸上の練習、部活動、学習会等何かと忙しい日は多いですが、健康に留意し、有意義なものにしてもらいたいと思います。また、むし歯の治療等ぜひこの機会にお願いします。さて、本日の終業式では夏休み中のお願いとして2つのことを話しました。各家庭でもご指導願います。

①命を大切にすること

自分の命は自分で守る。世の中で一番大事なのは「命」である。具体的には水難事故、 交通事故、犯罪被害等にあわないような生活を心がける。

②自分を鍛えること

身体を鍛える、精神的に強くなる、学力向上等、自分自身の課題を自覚し、その 課題克服に向けて自分自身を鍛える生活、取組をしてほしい。

くお知らせ>

夏季休業中の8月13日(火)から8月15日(木)の3日間は、天草市の全小中学校において、閉庁となりますのでご了承下さい。なお、連絡等がありましたら、前週の9日(金)までに、もしくは16日(金)以降にお願いします。